



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 18 DE MARZO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,627 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

TERMINÓ EL ROMANCE TOM BRADY DICE ADIÓS A PATRIOTAS

Después de 20 años de jugar y hacer historia en Nueva Inglaterra, el mariscal de campo con seis títulos de Super Bowl en su carrera, decidió salir del equipo con el que brilló al máximo; su destino está ahora con los Bucaneros de Tampa Bay **ESTO**



SOLTÓ AMARRAS

Murió Limónov

Un escritor, revolucionario, punk, luchador social, con sueños de perderse como un mendigo en Asia, como un rey sin corona, como aquellos seres humanos que ya han soltado todas las amarras. Un personaje real, pero de ficción, que inmortalizó Carrère.



GOSSIP

AFP

Ya son 93 los casos en México

El Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) se mantiene en alerta por los casos de coronavirus en nuestro país que ayer alcanzaron los 93. El Gobierno Federal, mientras tanto, sigue sin decretar la alerta, esto pese a que más instituciones de Estado, como el Poder Judicial, anunciaron la suspensión de actividades en los juzgados. **Pág. 4**

Covid-19
ALERTA MUNDIAL

**UNOS CONSEJOS PARA EL
DISTANCIAMIENTO SOCIAL**



DAVID DEOLARTE / LA PRENSA

ECONOMÍA DÉBIL

México caerá 4%, advierte Credit Suisse

El banco Credit Suisse rebajó ayer su pronóstico para el crecimiento real de la economía mexicana este año. Ya no calcula que crecerá 0.7 por ciento durante 2020, como había dicho en su último reporte. Citando la caída en la producción industrial, en el sector servicios y en los precios del crudo, prevé un descenso de 4 por ciento durante el año. El banco informó a sus clientes que el gobierno podría hacer ajustes todavía, con el fin de enfrentar la crisis por el coronavirus. **Pág. 21**

SE QUEDA EL CONTROL

Slim vende gran parte de constructora IDEAL

Dos fondos de pensiones de Canadá lanzaron una oferta pública de adquisición forzosa para hacerse con 40 por ciento de IDEAL. **Pág. 22**

BANXICO

No es comparable

En este momento nadie puede saber hasta cuándo durará la crisis, lo que sí es seguro es que la recuperación será rápida, anticipa en entrevista Javier Guzmán Calafell, subgobernador del Banco de México. **Pág. 20**

IMPULSAN DECRETO EN SECRETO

Retiran voto a IP en consejo de inversión

JUAN LUIS RAMOS Y XÓCHITL BÁRCENAS

Los empresarios sólo podrán opinar en las sesiones del órgano, tendrán voz, pero no voto

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, planea modificar el decreto con el que se creó el Consejo Nacional para el Fomento a la Inversión, el Empleo y Crecimiento Económico para

debilitar el peso de los empresarios, académicos y representantes sociales.

De acuerdo con un anteproyecto, en manos de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria

(Conamer), los representantes de los empresarios que fueron integrados como miembros del Consejo, ahora sólo podrán participar por invitación del presidente del organismo, Alfonso Romo. Además, se escuchará su opinión, pero no será tomada en cuenta si así se decide. "El Presidente del Consejo podrá invitar a las sesiones del mismo, hasta 30 integrantes de los

sectores privado, empresarial, social y académico, número que podrá ser aumentado por acuerdo del Consejo Nacional. Los invitados tendrán voz, pero no voto", señala el documento. El Consejo Coordinador Empresarial dijo a este diario que no tiene una respuesta para este tema, en tanto que otros empresarios desconocen este decreto. **Pág. 19**



Gutiérrez Candiani **Pág. 16**

Roberto Aguilar **Pág. 21**

Luis Carriles **Pág. 22**



7 1503006 1093029